

Aurélie B. <a.binetbinet@gmail.com>

6 février 2015 17:24

À : non-objet <contact@non-objet.org>

Re: Appel à candidature:20 ans, c'est jeune,MAC'A,AVIGNON

Bonjour,

Tout d'abord nous tenons à nous excuser pour le retard considérable que nous avons pris pour répondre à vos candidatures... Vous avez été nombreux à vouloir participer à l'exposition « 20 ans c'est jeune ! » organisée par La MAC'A, et de ce fait, les sélections ont mis beaucoup plus de temps que prévu à se finaliser.

Malheureusement, j'ai le regret de vous annoncer que votre candidature n'a pas été retenue, face à des projets qui correspondaient plus à ce que nous cherchions pour cette exposition. Nous vous souhaitons malgré tout une bonne continuation dans votre activité et la réussite de vos projets artistiques.

Nous nous permettons de garder vos coordonnées si une autre occasion susceptible de vous intéresser se présente.

Bien cordialement,

Aurélie Binet & Jules Barra

Commissaires de l'exposition « 20 ans c'est jeune » / La MAC'A

Le 29 décembre 2014 10:22, non-objet <contact@non-objet.org> a écrit :

Bonjour

Veillez trouver ci-joint ma candidature à, 20 ans, c'est jeune,MAC'A,AVIGNON. Cette oeuvre sera versée au catalogue de l'oeuvre du non-objet "candidatures" sous le numéro "Can59". Ce mail sera également versé au catalogue du non-objet "candidatures" sous le numéro "can59EnvoiMail".

En attendant l'événement, veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Olivier Borneyvski